

# Editorial

*El VIII Congreso Latino-americano de Obstetricia y Ginecología realizado en La Habana, Cuba, del 25 al 31 de Enero del presente año, ha constituido todo un éxito:*

- 1.— por su organización.*
- 2.— por la temática variada y de trascendencia en la Salud pública.*
- 3.— por el ambiente social, lleno de calor humano, de comprensión, de generosidad y camaradería, y*
- 4.— por los toques artísticos que deleitaron nuestro espíritu.*

*La temática: Estudios de la mortalidad materna.*

*Epidemiología y diagnóstico de las etapas tempranas del cáncer de cuello uterino.*

*Lactancia materna.*

*Esterilidad femenina.*

*Manejo del embarazo y neonato de alto riesgo.*

*Evidentemente revelan la preocupación de los problemas sociales que inciden en la salud.*

*Nos han mostrado con sinceridad, con sencillez lo que han logrado después de 17 años de esfuerzo que han implicado la lucha dentro del nuevo orden de la Revolución. El establecimiento del sistema único de salud y la utilización de los recursos los han puesto al servicio de la salud de todos los cubanos. Sobresaliente es la atención materno-infantil.*

*La admiración por esta gente que ha trabajado y ha conquistado estos logros, no quiere decir, necesariamente, que estemos identificados con la filosofía marxista-leninista, ni que copiemos lo que hacen ellos; sinó, la admiración va a la actitud humana de esfuerzo, de sacrificio, de colaboración por conquistar reales mejoras en beneficio de todo su pueblo.*

*Y porque no decirlo, de emulación, de estimulación para reflexionar y responder con nuestro programa frente a nuestra circunstancia.*